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"ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА" —
 СЕГОДНЯ И ЕЖЕДНЕВНО:

—  оперативные новости политики и экономики, 
образования и культуры;
— мнения читателей (рубрика "Обратная связь") 
о событиях в области и стране; 
— спорт и криминальная хроника;
— телепрограмма — 39 каналов, включая 
кабельное телевидение. 

НАЧНИТЕ  ДЕНЬ  С  "ОРЛОВСКОЙ  ПРАВДЫ"!

ПОДПИСКА	2008

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ!

16 ИЮЛЯ НАЧИНАЕТСЯ  

ДОСРОЧНАЯ ПОДПИСКА 

НА ОБЛАСТНУЮ ГАЗЕТУ

"ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА" 

НА ПЕРВОЕ ПОЛУГОДИЕ 

2008 г. 

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ:
— в киосках "Орелроспечати", в областной детской и медицинской биб�
лиотеках; для читателей г. Мценска — в киосках "Орловской печати" —
118866  ррууббллеейй (получение газеты по месту подписки);
— во всех почтовых отделениях области — 334422  рруубблляя (доставка на дом).

В прошлом году Павлюшины на комбайне
«Дон�1500» намолотили 1400 тонн зерна, а
уже в нынешнем Александру Ивановичу при�
своили звание «Заслуженный работник

сельского хозяйства». Коллеги механизато�
ра убеждены: здесь немалая заслуга и Тать�
яны Петровны. Александр Иванович с этим
утверждением абсолютно согласен, никакие

другие помощники ему не нужны: «Когда лю�
бимая женщина рядом, любая работа спо�
рится!»

Весной супруги работали на севе, теперь
готовятся к жатве, к которой приступают на
днях.

Наталья ЗАРУБИНА.

Урицкий район.

Фото Андрея САСИНА.

В Должанском районе

продолжается газиG

фикация населенных

пунктов, объектов соG

циальноGкультурного

назначения.

ГАЗ
ПРОДОЛЖАЕТ
ИДТИ  В СЕЛО

Запланировано строительст�
во газовых сетей в В.�Долгом,
Н.�Долгом, Малиновке, Сморо�
диновке, Русановке, Преобра�
женском и других населенных
пунктах.

Сейчас бригада строителей
ООО «Сантехник» из Верховья
прокладывает газопровод в се�
ле Козьма�Демьяновское и де�
ревне Александровке. Верхов�
цам помогают и должанские га�
зовики. Судя по темпам работы,
жители этих населенных пунк�
тов в текущем году будут с при�
родным газом.

— На прокладку газопровода
в Козьма�Демьяновском и
Александровке по смете потре�
буется свыше 1,2 млн. рублей,
— рассказывает первый замес�
титель главы района В.В. Коро�
теев. — Средства выделяются
из федерального и областного
бюджетов. Долевое участие в
финансировании строительст�
ва принимает и население.

К началу отопительного сезона
в районе намечается газифици�
ровать котельные в Родниковской
и Кудиновской школах, районном
Доме детского творчества.

Виктор КРИВЦОВ.

ЕСЛИ ТЫ 
РЯДОМ...

В ее работе приняли участие
заместитель председателя фе�
дерации В.Р. Цаплин, директор
Института охраны труда Б.М. Тю�
риков, представители областных
надзорных органов.

Участники заседания отмети�
ли, что на заводе сложилась со�
циально направленная система
управления. Для работников
предприятия создан оздорови�
тельный центр, где каждый мо�

жет получить медицинскую кон�
сультацию и поправить здоро�
вье. Медпункт оборудован по
европейским стандартам и
укомплектован современной
диагностической аппаратурой.
Кроме того, на предприятии
введена система бесплатного
питания.

По мнению орловских проф�
союзных лидеров, социальная
система на заводе — результат

грамотной и слаженной работы
местной организации. Ее со�
трудники сумели найти компро�
миссные решения, устраиваю�
щие всех — и работников, и ру�
ководство. По итогам заседа�
ния было решено детально из�
учить социальный опыт пред�
приятия, чтобы внедрять его на
других орловских производ�
ствах.

Соб. инф.

СОЦИАЛЬНЫЙ ПОЛИГОН НА ЗАВОДЕ
На базе Орловского завода силикатного кирпича

состоялось выездное заседание областной

Федерации профсоюзов. Комиссия по охране

труда и экологии проверяла условия труда на

производстве.

НЕ ОТКЛОНЯЯСЬ 
ОТ ГРАФИКА

В производственных подG

разделениях Орловского

филиала ОАО «ТГКG4» полG

ным ходом идёт подготовка

к очередному отопительноG

му сезону.
Так, на Орловской и Ливенской ТЭЦ

выполнены текущие и средние ремон�
ты энергоблоков, водогрейного котла,
теплофикационной установки, анти�
коррозийная защита металлокон�
струкций градирни. Большое внима�
ние уделяется реконструкции и мо�
дернизации теплосетевого хозяйства
Орла и Ливен. На сегодня в этих горо�
дах заменено около 1,4 км теплотрасс.

Все ремонтные работы ведутся в
соответствии с утвержденным графи�
ком. Затрачено уже 53 млн. рублей.

Соб. инф.

Супруги Александр и Татьяна Павлюшины работают в ТнВ «Мичуринское»

без малого 15 лет. Александр Иванович — известный в здешних краях

механизаторGпередовик, Татьяна Петровна — его верная и надежная

помощница.

В сквере Танкистов состоялась

встреча выпускников Болховского

педагогического училища, котоG

рые 40 лет назад получили диплоG

мы педагогов.

«Наши счастливые студенческие годы
уходят в далекие 60�е, — говорит выпуск�
ница Нина Ивановна Храбровская, — но
живые события того времени всегда перед
глазами, всегда греют душу». Пятнадцать
человек из двухсот выпускников 1967 года
не скрывали эмоций при встрече, востор�
женно вспоминали совместную учебу и
труд.

«Наша группа после окончания училища
была направлена по распределению в Ха�
баровский край и Читинскую область,—

рассказывает Нина Ивановна. — Около 20
лет я проработала на Алтае учителем исто�
рии (кстати, в 40�градусный мороз там де�
ти безбоязненно ходят в школу), а потом
вернулась в родной Краснозоренский рай�
он, работала в роно и администрации рай�
она».

Виктор Алексеевич и Галина Дмитриев�
на Киселевы нашли в училище семейное
счастье. Уже четыре десятилетия супруги
вместе занимаются воспитанием школь�
ников и дошколят.

Светлана Евгеньевна Чирак — учитель
начальных классов, около десяти лет про�
работала учителем в Тюмени. «Эта ранняя
педагогическая практика вдали от дома, от
европейского климата и уюта на всю жизнь

закалила нас и физически, и эмоциональ�
но», — делится Светлана Евгеньевна.

Серафима Алексеевна Масина после
окончания училища в числе 30 лучших зна�
токов математики была оставлена на Ор�
ловщине для преподавания в восьмилетних
школах. Два года она проработала учите�
лем математики, пения и физкультуры в
Свердловском районе, затем трудилась
корреспондентом в районной газете «Сель�
ская новь». Сейчас возглавляет архивный
отдел районной администрации. Сквозь де�
сятилетия пронесла Серафима Алексеевна,
как, впрочем, и все выпускники 1967 года,
искреннюю любовь к училищу.

Информагентство 

«Орловской правды».

ВСТРЕЧА 40 ЛЕТ СПУСТЯ

ЧТОБЫ ВСЕ 
БЫЛИ ЗДОРОВЫ

В райцентре Свердловского района полным ходом

идет строительство поликлиники.

На сооружении объекта работает орловская бригада. Сейчас
завершается возведение второго этажа здания. «К 1 августа пред�
полагается освоить выделенные на этот год девять миллионов
рублей: будет перекрыт второй этаж поликлиники и начато строи�
тельство третьего, — говорит первый заместитель главы районной
администрации Валерий Николаевич Разуваев. — Надеемся, что
нам смогут выделить еще семь миллионов на завершение третье�
го этажа». В следующем году при своевременном финансирова�
нии будет построен четвертый этаж, а в конце года завершено
строительство поликлиники. Она будет рассчитана на 250 посеще�
ний в смену.

Соб. инф.

Десятилетие своего существования

отметил центр психофизической

диагностики УВД по Орловской области. 

Это подразделение изначально создавалось как
центр медицинской и психологической помощи лю�
дям, желающим служить в милиции. По словам его
начальника Олега Гусева, в центре проводится про�

фессиональный психологический отбор поступаю�
щих на службу в учреждения системы МВД, а также
сотрудников при перемещении по службе.

В центре действует комната психологической раз�
грузки. Кроме того, здесь проходят курс реабилита�
ции милиционеры, вернувшиеся из командировок на
Северный Кавказ.

Соб. инф.

ПСИХОЛОГ ДЛЯ МИЛИЦИОНЕРА


